## Pays Magique de Huakanda

Le livre, destiné aux parents, éducateurs, psychologues, entre autres aides, aidera les enfants à faire un voyage important dans leur monde intérieur, plein d'aventures passionnantes, où ils déchiffreront des énigmes, accompliront des missions, conquériront des cristaux de sagesse et, au fur et à mesure qu'ils apprendront de méditer, à l'aide de méditations guidées présentes sur CD et via QRcode, pour activer les « Portails Magiques » de leur corps (7 Chakras)!

Ce livre raconte l'aventure d'Okury et Maysa, deux enfants du « Pays magique de Huakanda », choisis pour la mission spéciale de sauver la planète Terre. Au cours de leur voyage, ils grandiront en taille et surtout en AMOUR : ils évolueront !

Ce livre couvre les thèmes suivants :

- Connaissance de soi;
- Promotion des valeurs ;
- Sensibilisation à l'environnement;
- Responsabilité individuelle et sociale ;
- Une alimentation saine;
- Chakras « Les Portails Magiques »;
- Intelligence émotionnelle;
- Estime de soi, pardon et gratitude.



## Alexandra Gomes

Psychologue titulaire d'une maîtrise en sciences de l'éducation sociale et intervention professionnelle, conférencière motivatrice, consultante et formatrice dans les domaines psychopédagogique, éducatif, comportemental, professionnel, de communication et d'intelligence émotionnelle. Elle est co-auteur du Manuel de psychologie du développement et de l'apprentissage (Porto Editora, 2007) et de Le pouvoir des 3 connaissances dans la réussite.

Ces dernières années, elle a travaillé comme animatrice de groupes d'éducation émotionnelle, de coaching parental et de développement personnel.



## Raquel Ala dos Reis

Psychologue et Master en psychologie clinique et de la santé, travaille à Porto et Aveiro avec des enfants et des jeunes dans un contexte clinique. Consultant et formateur en programmes de prévention et de traitement des drogues, intimidation, intelligence émotionnelle et méditation, coach et développement personnel.





Comme toujours, cette nuit-là, tout le monde s'est réuni au même endroit... mais quelque chose s'est passé...

La Pyramide était différente : l'ensemble était entouré d'une immense lumière dorée.

Lorsque cela s'est produit, tout le monde savait que quelque chose d'important allait être décidé... qu'est-ce que ce serait? - pensèrent-ils curieusement.

Les Maîtres de la Lumière - Kahuna, Shaya et Maître Arc-en-ciel - sont apparus à la porte de la « Grande Pyramide de Cristal ».

Les habitants de la « Terre Magique de Huakanda », étant très évolués, communiquaient par la pensée et se rendirent vite compte que le problème qui inquiétait les Maîtres de la Lumière était l'état de la planète Terre! La belle planète bleue était en danger: il y avait des guerres, des enfants affamés, de la pollution et des animaux en souffrance.

La Terre Mère et le Père Ciel souffraient... il était urgent d'intervenir en envoyant des renforts pour empêcher la destruction de la Planète.

A ce moment-là, tout le monde regardait Maysa et Okury.



Maysa était une fille aux longs cheveux noirs et aux yeux verts. Comme tous les enfants de Huakanda, Maysa était très spéciale et avait toujours eu en tête l'image d'un monde parfait, et tout le monde le savait.

La jeune fille pensait beaucoup à la planète Terre et imaginait à quel point ce serait bien si tous les êtres humains se souvenaient de ce qu'ils avaient oublié depuis longtemps : la raison pour laquelle ils sont nés sur Terre.

Okury, un garçon espiègle aux boucles blondes, était le grand ami de Maysa et l'accompagnait dans toutes ses aventures. Ils étaient vraiment inséparables! Avec elle, il partageait le rêve que tous les habitants de la planète Terre vivraient en paix.

## Personne n'avait de doute : Maysa et Okury aideraient sauver la planète Terre!



Tout le monde savait que pour y arriver, à des années-lumière du « Pays Magique de Huakanda », il faudrait passer par le « Grand Portail » et traverser la « Vallée de l'Oubli », un lieu où tous leurs souvenirs seraient effacés.

En arrivant sur la planète Terre, ils gagneraient un corps physique et renaîtraient avec la même énergie de Lumière, avec la force de changer le monde. Au cours de leur voyage, ils grandiraient en taille et, surtout, en **AMOUR**. Ils évolueraient!

Pour remplir leur mission, ils devraient conquérir les « 12 cristaux de sagesse » et activer les « 7 portails magiques » dans leur corps. Alors seulement la planète serait sauvée!

Pour les aider, les « Maîtres de la Lumière » envoyaient des messages importants que Maysa et Okury recevaient à travers les rêves, lors des méditations et lors de la visite du Grand Corbeau Blanc.

Les enfants sont partis immédiatement. Il n'y avait pas de temps à perdre.

Ensuite, ils descendirent tous les deux, s'enlaçant, un immense toboggan aux couleurs de l'arc-en-ciel et arrivèrent sur la planète Terre, commençant une grande aventure.

